



Große Überraschung an der Johannes-Wulff-Schule

Dank einer Spende der Orthopädischen Privat-Praxis Wojanowski in Höhe von 500 Euro kann der Förderverein der Johannes-Wulff-Schule

an der Kreuzstraße Sport- und Bewegungsangebote in der Schule unterstützen. Nun ist klar: Von dem Geld sollen Roller angeschafft werden.

Diese eignen sich hervorragend zur ergänzenden Bewegungs- und Gleichgewichtsförderung an frischer Luft, und sie sollen darüber

hinaus auch in der Verkehrserziehung eingesetzt werden. Schon jetzt freuen sich die Schüler auf ihre neuen Roller. Foto: Schule